

Revue de presse hebdomadaire des journaux

Semaine du 24 au 30 septembre 2022

Journaux consultés :

Actualités-L'Étincelle

La Pensée de Bagot

La Tribune

Le Reflet du Lac

SPORTS

Un premier week-end difficile pour les Cantos

PATRICK TRUDEAU

ptrudeau@lerefletdulac.com

HOCKEY M18. Une saison de hockey est rarement un long fleuve tranquille et les joueurs des Cantonniers M18 l'ont constaté le week-end dernier alors qu'ils ont subi deux défaites consécutives, une première pour eux depuis le début du calendrier régulier.

Après avoir été vaincus 6-3 par les Gaulois de Saint-Hyacinthe, vendredi à l'aréna de Magog, les protégés de Samuel Collard ont baissé pavillon 3-2 devant les Riverains du Collège Charles-Lemoyne, dimanche à Sainte-Catherine.

Menant 2-0 au début du second engagement, les Magogois ont ensuite accordé trois buts en l'espace de 68 secondes pour voir le match basculer en faveur des Riverains.

« Avec une avance de deux buts, on pensait être en contrôle, mais on a rapidement été ramenés sur terre. On avait pourtant suffisamment de temps pour revenir dans le match, mais malheureusement, on a été incapable de se relever. Il y a plusieurs leçons à tirer de nos deux défaites », a analysé Samuel Collard.

Selon le pilote des Cantonniers, les vétérans auront leur mot à dire lorsque des situations de ce genre se présenteront. « Les gars qui étaient là l'an passé savent qu'on peut traverser une mauvaise séquence et s'en sortir, si on travaille de la bonne façon. Déjà, en revenant du match de dimanche et lors de notre première pratique (lundi), les joueurs s'étaient mis en mode préparation pour le



Les Gaulois de Saint-Hyacinthe ont à nouveau donné du fil à retordre aux Cantonniers, vendredi dernier à l'aréna de Magog. (Photo gracieuseté - Marco Bergeron)

prochain week-end », précise l'entraîneur-chef magogois.

Les Cantonniers auront justement besoin d'être bien préparés ce samedi (13 h 30) alors qu'ils reçoivent la visite des Albatros du Collège Notre-Dame à l'aréna de Magog.

La formation de Rivière-du-Loup est la seule équipe de la Ligue de développement

M18 AAA à avoir remporté tous ses matches (6) depuis le début du calendrier.

Pour leur part, à la suite du dernier week-end, les Cantonniers retournent à une fiche de .500 (4-4) et glissent en troisième place de la division Tacks.

Ils compléteront leur fin de semaine en recevant l'Intrépide de Gatineau dimanche

après-midi (13 h 30) à l'aréna de Magog. La formation de l'Outaouais n'a remporté qu'une seule victoire en sept rencontres.

À noter que l'attaquant des Cantonniers, Antoine Fontaine (15 pts), est toujours en tête des pointeurs de la Ligue M18 AAA, tout juste devant Connor Davis (14 pts), des Lions du Lac Saint-Louis.

PROJECTION PUBLIQUE

ENTRÉE GRATUITE

LE BARRAGE FRANCIS

UN DOCUMENTAIRE INÉDIT



CINÉMA MAGOG
2 OCTOBRE | 14 H 30

Derrière ces ruines se cache le moteur
d'un grand projet manufacturier magogois.

Diffusion simultanée
sur NousTV, chaîne 555
pour les clients Cogeco.

Abordable • Sécuritaire • Évolutive • Épanouissante • Familiale

Une
entreprise
familiale
d'ici

Ma retraite Soleil



Visitez Les Résidences Soleil



Fini la solitude, venez revivre

Activités pour tous les goûts !

- Piscine intérieure, spa, sauna, aquaforme
- Activités animées, sorties organisées, fêtes
- Bingo, cartes, casse-têtes, billard, pétanques, poches, palets
- Artisanat, peinture, tricot, jardinage
- Danse, piano, chorale, cinéma, quilles
- Bibliothèque, salon internet, conférences
- Comité de résidents et bien plus!



Nos conseillers vous accueillent du lundi au dimanche



Appartements 1^{1/2} à 4^{1/2} abordables

Inclus dans ce prix :

- Forfait repas varié
- Réceptionniste et sécurité 24/24
- Personnel de soins disponible 24/24
- Entretien ménager aux 2 semaines
- Entretien literie 1 fois par semaine
- Électroménagers et ameublement de base, si désiré
- Toutes les commodités, loisirs et activités de la résidence
- Et plus encore !

À partir de
1 251\$*
repas inclus

* Prix « À partir de », selon disponibilité et sujet à changement sans préavis. 07/2022
Projection du coût réel pour le client de 70 ans et plus, bénéficiant du crédit d'impôt maximal pour le maintien à domicile.



LES RÉSIDENCES



Famille Savoie

Prendre soin des autres,
c'est de famille chez nous.

1 800 363-0663
residencessoleil.ca



Manoir Sherbrooke
1150, rue des Quatre-Saisons, Sherbrooke

Manoir du Musée | Manoir Granby
245, rue Frontenac, Sherbrooke | 235, re Denison Est, Granby



Portes ouvertes

du 1^{er} au 31 oct. – 9h à 17h

Visitez une Résidences Soleil et recevez un cadeau!

Bonne journée internationale des aînés!

Un tournoi au nom du fondateur Pierre Gauthier



Pierre Gauthier a été l'un des pionniers du pickleball à Magog. (Photo Le Reflet du Lac - Patrick Trudeau)

PATRICK TRUDEAU

ptrudeau@lerefletdulac.com

PICKLEBALL. Le Club de pickleball Magog-Orford rend un bel hommage à son fondateur Pierre Gauthier en donnant son nom au tournoi provincial qui aura lieu les 8 et 9 octobre prochain au Centre sportif La Ruche.

Quelque 200 joueurs et joueuses sont attendus pour le Championnat provincial Pierre Gauthier, l'un des tournois les plus importants parrainés par la Fédération québécoise de pickleball.

Instigateur du club à Magog en 2015, M. Gauthier avoue avoir été touché par l'honneur qu'on lui fait, surtout après avoir participé activement au développement de ce sport à Magog.

« Dans les débuts de notre club, nous

nétions que 10-12 joueurs. Mais je savais que ça allait éventuellement prendre de l'expansion. J'arrivais de la Floride et ce sport était déjà extrêmement populaire auprès des retraités. Ce n'était qu'une question de temps avant que le Québec emboîte le pas », se rappelle celui qui a occupé la présidence de l'organisme jusqu'en 2021.

Comme la plupart des adeptes, Pierre Gauthier estime que la popularité du pickleball est étroitement liée à son accessibilité et son apprentissage. « Après quelques minutes d'initiation, un joueur est déjà en mesure d'avoir de bons échanges. Et ça peut être une très belle activité de couple puisqu'il y a autant de femmes que d'hommes qui viennent y jouer. D'ailleurs, c'est le niveau de jeu qui détermine les groupes, et non le sexe », indique celui qui prendra part à son propre tournoi les 8 et 9 octobre.

MONTORFORD



Un don au programme santé globale

Le Club de golf du Mont-Orford a fait un don de 250 \$ au programme de santé globale (SG) de l'école Brassard-St-Patrice, à la suite des profits réalisés lors de l'activité « Vegas du vendredi » pour la saison 2022. De gauche à droite, on reconnaît Suzanne Boudrias (Mont-Orford), Josée Lépine (école Brassard-St-Patrice), Claudia Jaeggi (Mont-Orford), Éric Traversy (prés. Fondation SG) et Richard Godhue (org. des « Vegas du vendredi »). (Photo Le Reflet du Lac - Patrick Trudeau)

Le Club de pickleball Magog-Orford victime de son succès

PATRICK TRUDEAU
ptrudeau@lerefletdulac.com

ENGOUEMENT. À l'instar de plusieurs autres villes au Québec, notre région vit un engouement sans cesse grandissant pour le pickleball. À tel point que le Club de pickleball Magog-Orford n'a plus qu'une dizaine de places disponibles pour sa saison intérieure.

Avec plus de 250 membres actifs, le club magogois remplit facilement les plages horaires qui lui sont dédiées tout au long de la semaine au Centre sportif La Ruche.

« Les places qui restent sont principalement le samedi matin et le dimanche matin (vers 8 h 30). Ce sont des heures un peu moins populaires », concède la présidente par intérim, Marie-Josée Cotnoir.

Après avoir lancé au cours de l'été une invitation pour son activité portes ouvertes du 18 septembre, la direction du Club a dû stopper les inscriptions après quelques semaines seulement. « Il fallait réserver sa place pour cette journée d'initiation, et ça s'est comblé très rapidement. On a été contraint de créer une liste d'attente », précise M^{me} Cotnoir.

Très prisé par les 50 ans et plus, le pickleball est un sport de raquette considéré comme plus accessible que le tennis ou le badminton.

LE COUP DE CŒUR D'YVON LAMONTAGNE

L'ancien conseiller municipal de Magog, Yvon Lamontagne, est lui-même tombé en amour avec ce sport il y a trois ans et il est un joueur assidu, même si des problèmes de vision lui compliquent parfois la tâche.

« Ma vue a beaucoup baissé, mais je réussis à me débrouiller au pickleball parce que les distances sont moins grandes que dans d'autres sports. Et c'est plus facile pour moi à l'intérieur qu'à l'extérieur », laisse entendre l'ex-politicien de 75 ans, qui avait été l'un des artisans des nouveaux terrains au parc d'Omerville en 2019.

Ayant toujours pratiqué plusieurs sports (hockey, balle, ballon-balai, vélo, etc.), M. Lamontagne avoue être encore compétitif sur un court et avoir besoin de bouger régulièrement. « Je suis encore trop jeune pour jouer aux pichenottes à temps plein », lance-t-il avec l'humour qu'on lui connaît.

Son intensité au jeu lui a toutefois valu récemment une blessure au nez, alors que sa raquette lui a rebondi au visage à la suite d'une mauvaise manœuvre. Malheureusement, il ne portait pas de lunettes de protection. « Le plus ironique, c'est que j'avais déjà commandé des lunettes et qu'elles ont été livrées le lendemain de l'accident. J'ai compris encore plus à quel point il est important d'être protégé adéquatement », a fait valoir Yvon Lamontagne.



Marie-Josée Cotnoir (prés. par intérim) et Yvon Lamontagne ont participé à la journée d'initiation du Club de pickleball Magog-Orford, le 18 septembre dernier au Centre sportif La Ruche. (Photo Le Reflet du Lac - Patrick Trudeau)

Pour obtenir de l'information sur les activités du Club de pickleball Magog-Orford, écrivez à l'adresse suivante : pickleballmagogorford@gmail.com
Autre texte en page 32

Le meilleur siège du cinéma de votre sofa.

Profitez d'un accès Internet sans fil et sans aucune limite de données.

Quelle que soit votre passion, Xplore vous propose un accès Internet sans fil fiable et rapide qui saura répondre aux attentes de tout votre foyer.

LTE 25
69,99\$
mois

Pour les 12 premiers mois¹

- Téléchargements atteignant 25 Mbps²
- Absolument aucune limite de données
- Tarif abordable en tout temps

LTE 50
99,99\$
mois

Pour les 12 premiers mois¹

- Téléchargements atteignant 50 Mbps²
- Absolument aucune limite de données
- Borne sans fil incluse

Frais d'installation de 59 \$.³ Contrat d'un an obligatoire.

Appelez-nous au **1-888-5XPLORE** pour vous abonner.

Des possibilités sans fin. xplore.ca



Dans certaines régions seulement; le technicien déterminera si une connexion est possible lorsqu'il sera sur place. La promotion est offerte jusqu'au 30 novembre 2022 pour les nouveaux abonnés seulement. Taxes en sus. Sans le crédit promotionnel, le tarif mensuel est de 94,99 \$ pour le forfait LTE 25, et de 124,99 \$ pour le forfait LTE 50. Les frais de location du matériel sont calculés dans le tarif mensuel. ²Le débit Internet peut varier en fonction de votre configuration informatique, du trafic, du serveur et d'autres facteurs. Nos politiques de gestion du trafic s'appliquent; consultez le www.xplore.ca/fr/section-juridique pour en savoir plus. ³L'accès Internet peut fluctuer selon les régions. Des frais d'évaluation de votre site pourraient s'appliquer. Des frais supplémentaires pourraient s'appliquer si une installation de base n'est pas suffisante. Veuillez consulter le détaillant pour d'autres renseignements à ce sujet. © 2022 Xplore inc. « Xplore » est une marque déposée de Xplore inc.

La serre du Tournesol sera opérationnelle d'ici deux semaines



La serre devrait être opérationnelle d'ici environ deux semaines.



Jusqu'à présent, le projet a coûté 85 000 \$.

Windsor – D'ici deux semaines, la serre solaire passive devrait être opérationnelle à l'école secondaire du Tournesol de Windsor.

« La serre n'est pas fonctionnelle actuellement, mais elle le sera d'ici quelques semaines », confirme Élisabeth Carrier, technicienne en travaux pratiques à l'école du Tournesol.

Déjà, les élèves ont vu à l'intérieur de l'école à la mise en terre des semis. « Il faudra bien sûr les transplanter dans la serre et commencer à prendre soin des cultures. Ce sont des groupes d'élèves qui verront au bon fonctionnement », précise Mme Carrier.

On y fera pousser entre autres des légumes, des navets et des radis. « Ainsi, nous pourrions alimenter le comptoir à salade de la cafétéria. Probablement pas au complet, mais c'est l'objectif. Nous allons voir à quel point nous sommes capables de produire. Le but c'est de fournir le comptoir à salade de l'école. Avec les élèves, il y a une marge d'erreur à entretenir », mentionne la technicienne en travaux pratiques à l'école du Tournesol.

Une fois que les légumes seront installés dans la serre, il faudra attendre environ un mois et demi avant les premières récoltes. « Ce n'est pas avant le mois de décembre avant que les récoltes soient dirigées vers la cafétéria », évalue Mme Carrier.

Jusqu'à présent, le projet a coûté 85 000 \$. « Il nous reste à installer les panneaux solaires et la ventilation. En campagne de financement, nous avons amassé 135 000 \$ au total, suffisamment pour couvrir la facture totale.

Un comité a eu cette idée de serre lorsqu'il cherchait une façon d'augmenter les aliments sains et locaux offerts à la cafétéria de la coopérative alimentaire.

D'ailleurs, d'autres écoles ont contacté les responsables de la serre pour s'informer ; elles désirent lancer une initiative semblable dans leur milieu.